



El PSOE organiza un debate Universidad-sociedad sobre la promoción de la enseñanza del español

Ante la importancia que la enseñanza del español supone para la ciudad de Salamanca, que recibe cerca de 30.000 estudiantes al año, el PSOE ha organizado un foro-debate Universidad-sociedad con el título "El español como motor económico de Salamanca. Evitar morir de éxito y mejoras en el aprovechamiento público y privado de la actividad". A esta mesa, que tendrá lugar el mañana a las 19:00 horas en el Aula Magna de la Facultad de Filología, se sentará el portavoz municipal del PSOE, José Luis Mateos, con representantes de la Universidad, las escuelas de español y la Cámara de Comercio.